

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

Año 148 - JUNIO-JULIO 1995 - N.º 6-7

Director:

Manuel Cuesta Palomero

Iscar Peyra, 26. Tel (923) 21 82 05. 37002 Salamanca



P R E L A D O

Carta Pastoral:

“JUEVES SANTO: DIA DEL AMOR FRATERO” LA TOLERANCIA

La tolerancia, que tanta falta nos hace, consiste en “el respeto o consideración hacia las opiniones o prácticas de los demás, aunque sean diferentes a las nuestras”, dice la Real Academia. Es una prueba de civilización como expresión de la exigencia ética de la convivencia. Pero en el momento presente estamos todavía lejos de alcanzarla. En el terreno político, los enfrentamientos verbales y las descalificaciones personales están a la orden del día. Nuestra relación con los extranjeros, sobre todo si son emigrantes, deja mucho que desear y se reviste, a veces, de manifestaciones de xenofobia y racismo. En el ámbito religioso proliferan los fundamentalismos, hoy día en algunos países islámicos, en determinadas repúblicas de Asia Central y en la misma ex Unión Soviética. Por si faltaba poco, y ello oscurece aún más el horizonte, el espectáculo escandaloso de los conflictos armados con sus millones de muertes violentas. Pues bien, desde la contemplación de esta acerante realidad, y para ayudar a superarla, la Unesco ha declarado 1995 como “El Año Internacional de la Tolerancia”.